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 国臨協関信支部埼玉地区会の会員の皆様におかれましては、日頃より地区会活動にご理解

ご協力をいただきありがとうございます。 

 令和 6 年９月 14 日（土）国立病院機構埼玉病院の定期総会にて、会長を仰せつかりまし

た西埼玉中央病院の沼田 正男と申します。地区会会員の皆様のお力をお借りしながら、役員

一同会務を遂行していく所存ですので、よろしくお願いいたします。 

 昨年度、西埼玉中央病院の臨床検査技師長として着任いたしましたが、会員の皆様とお会い

する機会が少なかったので、改めて自己紹介をさせていただきます。 

 スタートは国立東京第二病院（現：国立病院機構東京医療センター）の賃金職員（現在の

非常勤職員に近いです。）として入職し、3 年半勤務後、国立がんセンター（現：国立ん研究

センター中央病院）にて定員内職員となりました。がんセンターでは細胞検査士の資格を取

得し、 

その後、国立病院機構相模原病院、埼玉病院、西埼玉中央病院、国際医療研究センター病院、

東埼玉病院を異動し昨年４月より再び西埼玉中央病院に異動してまいりました。 

 主たる部門は病理・細胞検査に従事しておりました。現在は検査科スタッフの協力のもと

技師長業務を遂行しております。 

 趣味は旅行とミュージカル鑑賞です。旅行は旅行先での景色やその土地の食べ物を楽しみ

に出かけます。最近では愛知県姫路市の姫路城や島根県松江市の松江城に行きました。決し

て城マニアではありませんが歴史的なものを見るのは好きです。ミュージカルについては新

型コロナ感染症流行前には年 3、4 回は行っていましたが、コロナ禍の影響もあり、観に行

けていない状況です。ミュージカルは演者の状態や観客の雰囲気（ノリ具合）により同じ演

目でも観るたびに変化がありとても面白いです。また近いうちにミュージカル鑑賞を再開し

たいと思っています。 

 アフターコロナとして今年 5 月に埼玉地区会交流会（BBQ）も開催され、今年度も来年

5,6 月ごろに交流会の開催や来年 9 月での定期総会後の懇親会など会員の皆様の交流の場を

提供できればと考えております。会員皆様からのご意見ご要望また情報提供等がありました

ら遠慮なく各施設の理事までご連絡いただければと思います。これからも引き続き、埼玉地

区会の運営にご協力を賜りますようお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

NHO 西埼玉中央病院 

吉田 祐一郎 

 

令和 6 年 6 月 1 日より西埼玉中央病院に採用になりました吉田 祐一郎です。 

出身は千葉県で 3 月に東京の専門学校を卒業し臨床検査技師免許を取得することができました。

埼玉県にはあまり来たことがありませんでしたが、先輩方におすすめの場所に連れて行っていた

だいたりしたことで少しずつ知ることができています。 

趣味は音楽を聴くことや映画を見ることです。通勤の電車の中などの時間でよく音楽を聴いて

います。また休日には映画館や動画配信サービスで映画を見ていることが多いです。 

西埼玉中央病院では病理検査室に配属され病理検査を担当しています。現在は先輩方や主任か

らのサポートを受けながら仕事を覚え、日勤業務や夜間の当直業務で早く独り立ちできるよう

日々努力しています。自分 1 人で対応しなければならない場面も多くなっていくと思うので担当

している病理だけでなく広く知識をつけていきたいです。 

臨床検査技師として初めてのことばかりで至らぬ点も多くご迷惑をお掛けするかと思いますが、

西埼玉中央病院の皆様そして埼玉地区会の皆様、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NEW  FACE 



NHO 西埼玉中央病院 

荻原 駿 

 

 令和6年６月1日付で常勤職員として西埼玉中央病院に採用になりました荻原 駿と申します。 

長野県の田舎で育ち、大学へ進学時に親元を離れ上京し、今に至ります。小学校から高校まで 

１２年間サッカー、大学４年間でラクロスという今までの人生の大半をスポーツにささげてきた 

経験から、継続力と忍耐力だけは自分の強みだと自負しています。 

社会人となり、西埼玉中央病院で働かせていただき早くも 5 か月が経過しようとしております

が、毎日が失敗と反省と学びの連続のため、日々もがき、苦しみ、あがきながら業務をしていま

す。ありがたいことに生化学／免疫・血液／一般・輸血と複数部署で働かせていただいており、

日々覚えることが膨大ではありますが、この環境があたりまえではないことを自覚し、貴重な経

験をさせていただけていることに感謝しこれからも精進していきます。 

臨床検査技師になるという夢を掲げ早５年、今その一員として働けていることをとても誇りに

思います。この思いに恥じぬよう、社会人となり働きはじめて浮き彫りになった自分の致命的な

欠点を改善することを心に刻み、検査技師として人として成長できるよう自分の精一杯をもって

研鑽を積んでいきます。これからどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

NHＯ 西埼玉中央病院 

川口 颯斗 

 

令和 6 年６月 1 日付で西埼玉中央病院に採用になりました川口 颯斗と申します。 

出身は東京都で採用に伴い埼玉県所沢市にやってきました。所沢市は街も綺麗で生活をするのに

利便性もよいため、引っ越してきてよかったと感じています。 

 趣味は旅行と美味しいグルメを探すことです。見知らぬ土地のグルメや観光地などを散策し、

新たな発見をすることが好きです。 

 東京の専門学校を卒業し、社会人として初めての職場が西埼玉中央病院であり、何も知らない

状態でしたが、技師長をはじめとする検査科の先輩方々に日々の業務のほか、社会人としての立

ち振る舞いなどを丁寧にご指導いただいております。現在は、検体検査全般を担当しており、日々

知識や技術の習得に精進しております。また、日当直業務や、採血などまだまだ覚えることは多々

ありますが、一つ一つ着実に進歩できるように努力しております。 

現場での経験を積み重ねて、臨床検査技師ひいては医療に携わる人間としてさらに成長できるよ

うに頑張ります。最後になりましたが、皆様どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 

NHO 埼玉病院 

 

高田 一慎 

 

 

関信支部学会に参加する機会を頂き、初の学会発表を行いました。発表の準備を進める中でデ

ータの収集やスライドの作成に多くの苦労がありました。特に、血液培養のグラム染色結果につ

いて発表するにあたり、しっかりとした準備が必要でした。 

データの収集は、予想以上に時間がかかりました。具体的には、過去の症例データや結果を整理

する作業が思ったよりも複雑で、必要な情報を正確に抽出することが求められました。文献の調

査や、比較するためのデータ集計も必要で、何度も手直しを繰り返しました。 

スライド作成についても多くの試行錯誤がありました。最初は内容が詰まりすぎてしまい、情報

量が多くて混乱を招くこともありました。そこで、要点を絞り、図やグラフを活用することで視

覚的に理解しやすい形にすることを心がけました。 

また、多くの方にザインや内容についての意見をもらい、改善点を指摘してもらったことで、よ

りわかりやすいプレゼンテーションに仕上げることができました。今回の学会発表にご助力頂い

たみなさま、本当に感謝しています。 

学会発表当日は、かなり緊張しました。壇上に立つ前から心臓がドキドキしていて、うまく話

せるか不安でいっぱいでした。特に質疑応答の時間が緊張しましたが、質問に答える中で、自分

の研究についてさらに深く考える良い機会になりました。このやり取りを通じて、緊張が少しず

つ解けていくのを感じました。 

今回の学会発表を通じて、データ収集やスライド作成の大変さを実感した一方で、それを乗り越

えることで得られる達成感や成長があることも痛感しました。この経験を活かし、今後もさらな

る研究や発表に挑戦していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

国臨協関信支部学会に参加して 



令和５年度 国立病院臨床検査技師協会   

関東信越支部 埼玉地区会  

第 11 回 定期総会議事録（要旨）  

  

日時：令和６年９月 14 日（土）  14：50～15：30  

場所：国立病院機構 埼玉病院 講堂  

  

１．開会の辞  

工藤 元記 事務局長 （東埼玉病院）  

      令和 5 年度国立病院臨床検査技師協会関東信越支部第 11 回埼玉地区会定期総会開会

の辞があった。  

  

２．会長挨拶  

蓮尾 茂幸 会長 （埼玉病院）  

     本日は休日にもかかわらず、第 11 回埼玉地区会定期総会にご出席頂きありがとうござい 

ます。ここ 4 年間、新型コロナウイルスの影響で思うような埼玉地区会が行えませんでし 

たが、本年度はコロナ渦以前の活動が行えたこと嬉しく思います。また、最近は会議もリモ 

ートで移動時間もかなり無くなってきて、効率的に行われています。しかし、地区会で顔を 

合わせて親睦を深めるのも良いかと思います。本日、会員の皆さまに地区会の活動を承認し 

て頂いて意見を聞かせて頂けたらと思います。どうぞよろしくお願いします。  

  

３．来賓挨拶  

国立病院臨床検査技師協会 関東信越支部 副支部長 斎藤 広樹 先生  

      このような場をご用意頂き誠にありがとうございます。今後とも関信支部をよろしくお願 

いします。 

  

国立病院機構 関東信越グループ医療担当 臨床検査専門職 熊谷 豊 先生  

      総会の開催おめでとうございます。皆さんで集合できるのは幸せなことで、当たり前だっ 

た日常が取り戻されてきているのかもしれません。埼玉地区の４つの施設で横のつながりを 

大事に、隣で仕事している人と顔を合わせるのは大事なことだと思います。それによって情 

報を交換・親睦を深めることができると思います。本日はよろしくお願いします。  

 

４．議長選出 

濱田 大輔 主任技師 （埼玉病院）   

議長選出について立候補者がいなかった為、執行部より埼玉病院 濱田主任技師が選出さ 



れ、異議なく承認された。  

 

５．書記任命 

佐藤 慶和 技師 （西埼玉中央病院）  

  書記任命について立候補者がいなかった為、濱田議長より西埼玉中央病院 佐藤技師が選

任された。  

  

６．議案審議   

議案審議に入る前に工藤事務局長より資料訂正の連絡があった。議案書２ページ講演Ⅰ

恵寿総合病院 臨床検査課 課長の尾田 真一 先生に「災害対策セミナー」の一文を削除し、

議案書５ページ 令和５年度 会計決算報告と議案書８ページ 令和６年度 会計予算（案）

を事前配布資料に差し替えを行った。  

  

１）令和 5 年度事業経過報告（別紙配布資料参照） 

工藤事務局長より事務局、学術、広報およびその他について資料に沿って報告された。  

  

【質疑応答】  

         質疑無く、令和 5 年度事業経過報告は採決の結果、賛成多数と認められ、原案通りに 

可決された。  

  

２）令和 5 年度会計決算報告・令和 5 年度会計監査報告（別紙配布資料参照）  

（１） 山居理事より令和 5 年度会計決算報告が資料に沿って報告された。  

（２） 小川副技師長（埼玉病院）より令和 5 年度会計監査報告書の内容が資料に沿

って報告された。  

  

【質疑応答】  

         質疑無く、令和 5 年度会計決算報告、令和 5 年度会計監査報告書は採決の結果、 

賛成多数と認められ、原案通り可決承認された。  

 

３）第 1 号議案 令和 6 年度事業方針（案）について（別紙配布資料参照） 

工藤事務局長より、資料に沿って報告された。  

  

【質疑応答】  

         質疑無く、第 1 号議案は採決の結果、賛成多数と認められ、原案通り可決承認された。  



  

４）第 2 号議案 令和 6 年度会計予算（案）について（別紙配布資料参照） 

山居理事より、令和 6 年度会計予算（案）が資料に沿って説明された。資料に訂正が

あり、【支出の部】令和６年度予算額の事務費・通信費が 10,000 円、福利厚生費が 

40,000 円に訂正した。  

  

【質疑応答】  

         西埼玉中央病院 沼田技師長より、収入の部の項目で令和 5 年度決算額の繰越収 

入の額が誤っているのではないかと質問があった。  

         工藤事務局長より、指摘の通り表記が誤っているが、会計監査に誤りはないので、 

後日修正したもの再配布する事となった。  

         上記を踏まえた上で、第２号議案は採決の結果、賛成多数と認められ、原案通り 

可決承認された。  

  

５）第 3 号議案 令和 6 年度 新役員（案） 

役員推薦委員の沼田技師長（西埼玉中央病院）より令和 6 年度 国臨協関信支部埼玉地

区会役員（案）について提案された。  

  

会長     沼田 正男 技師長   西埼玉中央病院 

事務局長 小川 輝子 副技師長  埼玉病院 

理事     渡司 雅代 技師長    リハビリテーションセンター病院 

理事     太田 美和 技師     東埼玉病院 

理事     佐藤 慶和 技師     西埼玉中央病院 

理事     橋本 実希 技師     埼玉病院 

会計監査 工藤 元記 副技師長  東埼玉病院  

役員推薦委員 令和 6 年度 第 1 回理事会にて選出  

  

【質疑応答】  

         質疑無く、第 1 号議案は採決の結果、賛成多数と認められ、原案通り可決承認された。  

 

７．新旧役員挨拶  

１）前任役員挨拶（役員代表 蓮尾 茂幸会長）  

 1 年間ありがとうございました。地区会活動にご協力頂き、事務局長を始め理事の皆

にも恵まれ、最後に問題はありましたが、それ以外は円滑に地区会活動をできたと思い

ます。１番嬉しかったのは 5 月に皆でバーベキューを開催した際に、たくさんの会員の



皆さんに参加して頂き感謝申し上げます。年２回の地区会なので、集まって親睦を深め

ていけたらと思います。1 年間本当にありがとうございました。  

  

２）新任役員挨拶（役員代表 沼田正男新会長）   

今ご承認頂きました、会長を務めさせて頂きます西埼玉中央病院の沼田と申します。

こちらの面々は、各施設から理事を選出して頂いて、役員一同会員の交流と学術面で少

しでも貢献できるよう頑張っていきますので 1 年間よろしくお願いします。  

  

８．議長および書記解任  

濱田議長より本総会の書記が解任され、議長退任の挨拶があった。  

  

９．閉会の辞  

工藤 元記 事務局長 （東埼玉病院）  

令和 5 年度国立病院臨床検査技師協会関東信越支部第 11 回埼玉地区会定期総会 閉会の

辞があった。  

  

以上 

（文責：佐藤 慶和）    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和 5 年度 国立病院臨床検査技師協会 関東信越支部 

埼玉地区会 第 11 回定期総会 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


